



## ...Y evitan cercanía con Alito

MAYOLO LÓPEZ

Luego que el PRI y Morena avalaron prolongar la presencia del Ejército en tareas de seguridad pública hasta 2028, los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, desairaron ayer al líder del tricolor, Alejandro Moreno.

Invitados a la toma de posesión del priista Esteban Villegas como Gobernador de Durango, Cortés y Zambrano pidieron a los organizadores del evento que no los sentaran junto al ex Mandatario de Campeche.

“No nos saludamos. Yo lo evité, nosotros lo evitamos”, detalló Zambrano en entrevista telefónica.

—Los tres líderes estuvieron en primera fila pero separados —se le comentó.

—Así es, pero así lo pedimos nosotros —respondió.

—¿Ustedes lo pidieron?

—Sí, claro, no es cosa menor.

—¿Deliberadamente evitó encontrarse con Alito?

—Así es.

En junio pasado, el priista Esteban Villegas ganó la gubernatura, postulando por la alianza PRI-PAN-PRD. Ayer, en la capital de Durango, Cortés y Zambrano mantuvieron distantes del dirigente priista.

Quien sí saludó a Cortés y a Zambrano fue el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, representante del Presidente Andrés

Manuel López Obrador.

Tras la aprobación de la iniciativa priista en San Lázaro para ampliar la permanencia del Ejército en las calles, López ofreció al Gobernador entrante una bolsa de 300 millones de pesos para atenuar la crisis financiera que arrastra el estado.

El responsable de la política interna también saludó a los Gobernadores panistas de Guanajuato y Chihuahua, Diego Sinuhé y Maru Campos, respectivamente, así como al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

López cruzó saludos con el senador Miguel Ángel Mancera y el diputado Luis Espinoza Cházaro, del sol azteca.



■ Marko Cortés y Jesús Zambrano, líderes del PAN y el PRD, ayer en Durango.



■ El Gobernador Esteban Villegas saluda al dirigente del PRI, Alejandro Moreno.